

1月18日（月）

## 3年生が情報モラルについて学びました



今年度初めに、全校生徒を対象に情報モラルアンケートを行いました。その結果を受けて、株式会社教育ネットの方を講師にお招きし情報モラル研修を行いました。

コロナ禍ということもあり、横浜市とりもてて結びオンラインでの開催です。

アンケート結果にみられる本校生徒の特徴として「ネット環境の使用時間が多い」ということが挙げられます。これは本校だけでなく、様々なものがネットにつながっている現代の中学生の特徴でもあります。だからこそ、使わないというよりも、今後どのように使用していくことが必要なのかを、具体例を交えて研修しました。

SNSへの書き込みについては、「こういう使い方はよくない。」ということが分かっているにもかかわらず、実際にその状況になったときにどう行動すればよいのかは、人間関係の問題もあり難しいところです。研修ではシミュレーションを通して、「どう行動すればよいのか？」を考えました。

生徒たちも、研修の終わりには、「ネットだからこそ、一層相手の状況や気持ちを大切にしながらコミュニケーションをとっていきたい。」と振り返り、生活も心も豊かにするネットとの向き合い方を学びました。

